



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 78 m² |
| Référence | 7_10763 EF |
| Prix | 449 000 € |

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Très bel appartement entièrement rénové en 2022 situé aux 3 quartiers siblas. d'une surface habitable de 78 m2, il est composé d'un grand séjour d'environ 50m2 ouvert sur une terrasse avec une belle vue Dégagé et plongeante sur la mer. La cuisine est récente et entièrement équipé. Le coin nuit comprend 2 chambres confortables, une salle d'eau et un wc. Le bien est complété par une garage électrifié (vendu séparément). Au calme absolu, exposé sud avec une vue mer, cet appartement est très bien situé, commerces et écoles à pied. Copropriété de 27 lots - dpe b.

Very nice apartment completely renovated in 2022 located in the 3 siblas districts. With a living area of 78 m2, it is composed of a large living room of approximately 50m2 opening onto a terrace with a beautiful, clear view overlooking the sea. The kitchen is recent and fully equipped. The sleeping area includes 2 comfortable bedrooms, a bathroom and a toilet. The property is completed by an electrified garage (sold separately). In absolute calm, facing south with a sea view, this apartment is very well located, shops and schools within walking distance. Co-ownership of 27 lots - dpe b.

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

